

Alliés pour l'éducation aux arts et à la culture

Vendredi dernier, l'école de musique intercommunale Manu Dibango accueillait la signature officielle de la convention territoriale d'éducation aux arts et à la culture en Bièvre-Valloire, sous la présidence de Christian Nucci, président de la communauté de communes du territoire de Beaurepaire, au nom des trois intercommunalités de Bièvre Valloire. Une signature en présence notamment de la députée **Monique Limon**, du sous-préfet Florence Gouache, de Yannick Neuder, vice-président de la Région et de Philippe Mignot, maire de Beaurepaire.

Ce dispositif a pour objectif de développer des par-

cours d'éducation artistique et culturelle pour les habitants, associant tous les temps de vie des enfants, des jeunes et des adultes.

Trois artistes en résidence

Différentes résidences d'artistes permettront de présenter des œuvres, générer des rencontres, faire se croiser les publics. Il s'agit d'un renouvellement du dispositif, qui fait suite à une première expérience réussie, de 2014 à 2017.

Les signataires de la convention ont salué le défi annoncé : créer un projet commun en dépassant les limites des institutions (Éducation nationale, sec-



Les différentes parties signent la convention.

teur social, collectivités) pour faire vivre des expériences culturelles aux jeunes dans et hors des temps scolaires. Les chefs d'établissements

du secteur étaient d'ailleurs venus nombreux, ce qui montre l'engouement en faveur des projets. Les trois artistes en rési-

dence ont été présentés par Christian Nucci. L'écrivain Ian Monk a offert en lecture un texte inédit, début de roman inspiré de nos terres iséroises. Nicole Corti, directrice artistique de l'ensemble Spirito a parlé de sa passion pour la voix, qu'elle considère comme un matériau à sculpter. Elle portera un projet artistique autour de la valse. Le chorégraphe Bouba Landrille Tchouda, directeur artistique de la compagnie Malka a également emporté l'auditoire par sa danse d'énergie et d'ouverture. Un plateau d'artistes d'exception doublé d'acteurs locaux unis pour un beau chemin artistique à parcourir jusqu'en décembre 2020.